

## DISCURSO EGRESADA

# PED. EDUC. GRAL. BÁSICA - CURICÓ

Talca, abril 17 de 2023

## CONSTANZA MUÑOZ MONTANO

Estimadas autoridades,

**Dr. Claudio Rojas Miño**, rector de la Universidad Católica del Maule;

Estimado cuerpo académico docente de nuestra escuela, familiares, amigos y resto de los presentes, tengan ustedes muy buenas tardes.

### **Queridos(as) Colegas:**

Estoy agradecida de saludarlos en este día especial para todos nosotros, colmado de la emoción de culminar este camino con la certeza de que los esfuerzos que cada uno dedicó desde el 2017 a 2022 rindieron frutos.

Elegir estudiar desde la vocación fue el primer paso para estar hoy en esta hermosa ceremonia, ser docente es una responsabilidad enorme. Tenemos la posibilidad de impactar notable y significativamente en la vida de cada estudiante que entre en nuestras aulas. Somos modelos a seguir y mentores para niños y jóvenes en las etapas más importantes de su vida. Tenemos el poder de inspirar y de guiar a otros.

No me cabe duda de que cada uno de ustedes está comprometido con sus niños y niñas y aunque a veces es difícil, estamos aquí por una razón. Es gratificante llegar a tantos corazones y recibir todo ese amor incondicional de cada uno de nuestros estudiantes.

Hemos trabajado duro para llegar a este momento. Superando obstáculos, estallidos sociales, prácticas, incertidumbres, clases online, y por qué no decirlo, una tesis en medio de una pandemia mundial. Demostrando que hemos podido con todo. Y ahora, tenemos la oportunidad de usar todo lo aprendido para impactar positivamente la vida de nuestros estudiantes.

Hoy, celebramos el esfuerzo de nuestro pasado y el orgullo del presente, que estoy segura sienten nuestros invitados y por supuesto, cada uno de nosotros, celebramos nuestro éxito, y también nuestro futuro.

En nuestros días de estudiante, no podría dejar de recordar con cariño el apoyo de todos los docentes, como la profesora Angelina, quién nos enseñó con todo su amor a ser puntuales, no pensamos que hoy seríamos nosotros replicando esas palabras de amor. También aprendimos a admirar Curicó desde los ojos del profesor Enrique, nos reímos con las historias y anécdotas del profesor Mario y crecimos con cada uno de los profesores de las menciones. De lenguaje, agradecer por enseñar correctamente a citar en APA y amar la literatura, a los profesores Alejandro, Macarena y Ximena. A los profesores de historia Jorge y Enrique, por enseñarnos a ser personas críticas con responsabilidad social y amantes de Curicó. En matemática, agradecemos a nuestra profesora jefe, quién en pandemia nos hizo todos los ramos de la mención, gracias profesora Romi por soportarnos cada mañana.

En ciencias al profesor Cristián, Sonia, Felipe y David por hacernos amar el universo y las ciencias de la vida. Y no quiero dejar pasar a quien siempre estuvo ahí, desde su escritorio apoyándonos y siendo un pilar para nuestra carrera, infinitas gracias señorita Aida.

No me queda más que agradecer a cada uno de los docentes que nos formaron durante 5 años, fueron parte de nuestro camino y ahora nosotros somos el camino de muchos.

Felicidades tituladas y titulados, profesionales de la educación, estemos muy orgullosos de nosotros y no olviden jamás seguir perfeccionándose para que nuestros estudiantes tengan siempre lo mejor de cada uno.

No dejemos de aprender jamás y sigamos siempre disfrutando enseñar.

**Muchas gracias.**